
 
Stärkungspakt Stadtfinanzen 
Bürgermeister Töpfer berichtet ausführlich von dem gestrigen Gespräch in Witten und 
spricht den heutigen Brief der betroffenen kreisangehörigen Städte und Gemeinden an 
das Ministerium sowie die heutige Ministeriumsmitteilung an. Es bleibt abzuwarten, ob 
der Gesetzesentwurf in der kommenden Woche vom Landtag beschlossen wird. 
 
Über weitere Entscheidungen der Landesregierung in diesem Thema wird verwaltungs-
seitig berichtet. 
 
Park & Ride-Parkplatz 
RM Rittel erkundigt sich nach dem derzeitigen Sachstand. Verwaltungsseitig wird dieser 
kurz dargelegt. 
 
Kostenentwicklung Offene Ganztagsschule  
Herr Himmeröder geht auf eine offene Frage aus dem vergangenen Schul- und Sport-
ausschuss ein und erläutert kurz, dass die Kosten für die Offenen Ganztagsschulen im 
Haushaltsplan 2011 unter 1.03.04 einsehbar sind. 
 
 


